

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

HESSEN-AGENTUR

23.02.2012

Weiter erklärte Lenders:

„Wir begrüßen, dass sich die Hessen-Agentur künftig stärker auf die Bedürfnisse der Wirtschaft ausrichten wird. Denn es ist die Wirtschaft, die vom Standortmarketing und der Innovationsförderung profitieren soll. Insofern ist das vom Wirtschaftsministerium vorgeschlagene Zwei-Säulen-Modell der richtige Weg. Insbesondere die Möglichkeit, dass sich andere Gesellschafter bei der Hessen-Agentur mit einbringen, halten wir für dringend erforderlich. Es wird Zeit, dass die Hessen-Agentur schlagkräftiger an der Vermarktung des Wirtschaftsstandortes Hessen arbeitet.“

Während die Opposition noch dünne Konzeptpapierchen ohne Inhalt vorlegt, ist die Landesregierung längst einen ganzen Schritt weiter und beginnt mit der Umsetzung eines zukunftsweisenden Modells.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de